



Mardi, 20 juin 2017

Médiatisation détournée de l'affaire de trafic de titre de séjour à la Préfecture

Le Kolektif Pou Lagwiyan Dékolé conteste l'objectivité du reportage de Guyane 1^{ère} sur l'affaire du trafic de titre de séjour à la Préfecture de Cayenne.

Nous dénonçons le manque d'équité du traitement de l'information de Guyane 1^{ère} par la seule diffusion de l'image de Monsieur Moukin sur les 9 personnes entendues au motif de son engagement dans la mobilisation de mars-avril 2017.

Un tel traitement de l'information nous rappelle avec tristesse les méthodes qui ont déjà marquées l'histoire de notre territoire par l'esprit vengeur envers les citoyens qui osent lutter et dénoncer le désengagement de l'État pendant que d'autres méfaits sont couverts par des mutations professionnelles sans que les visages ne soient vus.

La présomption d'innocence protège les personnes suspectées, et ce genre de pseudo médiatisation salit la réputation et nuit à l'entourage des concernés alors qu'aucun jugement n'a encore été établi.

Conscients du climat discriminatoire qui se dessine, les membres du Kolektif Pou Lagwiyan Dékolé restent attentifs à chaque acteur et déterminés pour faire aboutir la mise en œuvre de l'Accord de Guyane, dans le respect de la vie privée de tous ses protagonistes.

COMMUNIQUÉ

Sauvons la Guyane